

## **ABSTRAK**

### **ANALISIS PERTUMBUHAN EKONOMI, PENDAPATAN PERKAPITA DAN KETIMPANGAN PENDAPATAN DI KABUPATEN LAMPUNG BARAT TAHUN 2005-2011**

**Oleh**

**ARDIO VANNY PRATAMA**

Setiap daerah dalam melaksanakan pembangunan ekonominya yang didukung oleh sumber daya yang tersedia, baik sumber daya alam maupun sumber daya manusia pada hakekatnya bertujuan meningkatkan kemajuan ekonomi dan meningkatkan kesejahteraan masyarakatnya. Selain itu pembangunan ekonomi pada dasarnya dimaksudkan untuk mengurangi ketimpangan pendapatan yang terjadi di suatu daerah, sehingga pembangunan ekonomi mampu menciptakan pemerataan distribusi pendapatan dan pemerataan kesejahteraan masyarakat. Permasalahan dalam penelitian ini adalah apakah pembangunan ekonomi yang terjadi di Kabupaten Lampung Barat dari tahun 2005 hingga tahun 2011 yang relative tinggi (rata-rata 6.28 persen) diikuti juga dengan pengurangan ketimpangan pendapatan. Penulisan ini bertujuan untuk mengetahui apakah pembangunan ekonomi akan mengurangi tingkat ketimpangan pendapatan.

Pengukuran tingkat ketimpangan yang terjadi di Kabupaten Lampung Barat periode 2005 hingga tahun 2011, digunakan koefisien Gini, sedangkan untuk melihat sejauh mana pertumbuhan ekonomi dapat mengurangi ketimpangan pendapatan maka digunakan suatu alat analisis kualitatif, analisis dilakukan berdasarkan hasil pengolahan data yang diperoleh dengan alat analisis berupa formula yang berhubungan dengan permasalahan, yaitu koefisien gini dan laju pertumbuhan ekonomi berdasarkan variabel pertumbuhan ekonomi pendapatan perkapita dan ketimpangan pendapatan yang diamati di Kabupaten Lampung Barat pada tahun 2005 - 2011.

Hipotesis yang diajukan dalam penulisan ini adalah: “Diduga menunjukkan hubungan negatif antara pertumbuhan ekonomi dengan ketimpangan yang berbentuk U terbalik berlaku di Kabupaten Lampung Barat.”

Seiring dengan majunya keadaan ekonomi dan tingginya laju pertumbuhan ekonomi di Kabupaten Lampung Barat, telah mendorong semakin membaiknya tingkat kesejahteraan di masyarakat, walaupun seperti kita ketahui tingkat

ketimpangan pendapatan di Kabupten Lampung Barat masih tergolong sebagai tingkat ketimpangan yang berat. Terjadinya ketimpangan pendapatan yang tergolong berat di Kabupaten Lampung Barat bukan berarti pula terjadi ketidaksejahteraan dalam masyarakat.

Kata kunci : PDRB, Pendapatan Per kapita, Distribusi Pendapatan Lampung Barat.